



CAPÍTULO 2: EL USURPADOR EXCESIVAMENTE PURO

Cuando un crimen era cometido por usuarios de poder sobrenatural tales como Strains en el área de la Metrópolis de Tokio, Scepter 4 era enviado de acuerdo con el siguiente mecanismo. En primer lugar, la gente común, que había presenciado el crimen o había sido arrastrada a él, marcaba el número 110: el número de emergencia de la policía. La llamada va al Centro de Comunicaciones y Comando de la Agencia Nacional de Policía en Tsubakimon, donde el oficial de policía escucha los detalles, y solo en caso de que determinara que los Strains habían estado involucrados, la llamada era enviada a Scepter 4.

Cuando fue, simultáneamente, la estación de policía en el distrito en cuyo territorio se había producido el incidente fue notificada, y el personal de la estación, empezando por el jefe de la estación, se vio obligado a cooperar con Scepter 4 lo antes posible.

A medida que avanzaba, la autoridad de mando debía transferirse de la policía a Scepter 4 solo cuando el jefe de la Oficina de Regulación del Fenómeno Especial dentro de la División de Ejecución del Buró de Seguridad de la Agencia Nacional de Policía había reconocido el delito como relacionado con los Strains, pero en la práctica, la policía cedió el comando derecho de la escena del crimen, bajo las órdenes de Scepter 4, sin esperar esa notificación.

Para ser específico, lo que la policía estaba haciendo después fue acordonar el área, realizar control de tráfico y, dependiendo de las circunstancias, proporcionar información a las tropas del Scepter 4 obtenida a través de interrogatorios y otros medios.

Además, al recibir una llamada de la policía, Scepter 4 debía enviar sus tropas con el Escuadrón de Operaciones Especiales como núcleo, pero, dependiendo de la escala de un incidente dado, existía la escala de gradación de gravedad de 4 niveles, que abarcaba desde el despliegue "Tipo I" cuando una unidad más pequeña de dos tropas era enviada, hasta el despliegue "Tipo IV" cuando el mismo Munakata Reisi se dirigía a la escena.

Ese día, la notificación que recibió Scepter 4 de la Agencia de la Policía Nacional se clasificó como despliegue de Tipo II y se enviaron las tropas de turno.

Cuatro miembros, Akiyama, Benzai, Fuse y Enomoto, tomaron uno de los vehículos especiales de Scepter 4 y se dirigieron a la escena. El caso supuestamente involucraba a 3 perpetradores reconocidos como Strains que saltaban de un edificio a otro, en parte destruyéndolos y cortando cables eléctricos; también había inteligencia no confirmada que decía que los tres estaban bajo la influencia de estimulantes, por lo que cuando los miembros llegaron a la escena, todos ellos, a excepción de Akiyama, estaban comprensiblemente tensos.

Sin embargo...

"¿Qué es esto?" El desconcierto era evidente en la cara de Akiyama.

"..." Los otros miembros, también, estaban claramente aturdidos.

La vista que se abrió a sus miradas incluía a tres hombres inconscientes atados.

Se colocó una hoja de papel delante de ellos, con una piedra utilizada como pisapapeles para que no se vuele con el viento. El mensaje escrito en grandes letras entintadas decía: "Estos 3 rufianes estaban usando drogas socialmente destructivas y causando disturbios en la ciudad para su propio placer, así que los capturamos. Toma esta advertencia de corazón. Eres una existencia innecesaria."

Después de leer la nota lenta y concienzudamente, Akiyama se volvió hacia sus camaradas con confusión escrita en toda su cara.

"Díganme..." Obviamente no esperaba que las cosas tomaran este tipo de cambio. "¿Qué significa esto?"

Benzai, Fuse y Enomoto todos al mismo tiempo negaron con la cabeza.

Pero...

Fue solo el comienzo.

+++++

Scepter 4 era una agencia para reprimir los crímenes causados por los Strains, aprehender a los Strains involucrados y mantenerlos bajo custodia.

Dado que los objetivos del Scepter 4 eran Strains que a menudo poseían fuerza y resistencia muy superiores a lo que se consideraba normal para la humanidad, el alcance de las actividades de la agencia era extremadamente amplio. Sin embargo, todos sus deberes podrían dividirse en partes grandes y clasificarse en 3 grandes categorías.

La primera categoría fue lo que ocurrió antes: despachar al recibir la notificación de la policía y tratar incidentes inesperados causados por Strains que no podían preverse.

Otra categoría era el trabajo de gestión de rutina que consistía en tareas como ponerse en contacto con los Strains registrados en la División de Registro Familiar de la Oficina de Asuntos Legales a intervalos regulares y entrevistarlos.

Y la última categoría incluía los casos de la llamada zona gris donde era difícil decir con certeza si una ofensa fue cometida por Strains o personas normales; Scepter 4 cooperó con la policía para investigar estos casos.

Este era el trabajo más problemático y, a diferencia de los casos en los que los Strains estaban explícitamente involucrados, la policía, por lo demás favorablemente predispuesta, no estaba contenta con la interferencia de Scepter 4. En cierto sentido, fue solo una reacción natural. Las investigaciones criminales normales eran territorio de la policía y fuera de la jurisdicción de Scepter 4 para intervenir.

Por esa razón, se convirtió en una práctica establecida para Scepter 4 enviar a una o dos de sus tropas a la sede de la investigación como consultores en la etapa donde solo se sospechaba la participación de los Strains.

Ese día, Kamo y Doumyouji fueron enviados a la estación de policía local donde se había instalado la sede de investigación de un determinado caso de asesinato. Cuando llegaron a la estación, la recepción que recibieron del jefe de la estación y de los detectives en el lugar fue educada pero tangiblemente fría; Kamo lo recibió con una cortesía infalible. Sin permitir que interfiera con sus propias conclusiones sobre el asunto, procedió a obtener la información necesaria relacionada con la investigación.

Mientras tanto, Doumyouji hojeó algunos folletos de relaciones públicas encontrados en la estación de policía, descansando su barbilla en su mano y luciendo aburrido.

De repente, la puerta de la sala de investigación se abrió de golpe y un novato detective irrumpió. "¡No vas a creer esto! ¡El asesino ha sido encontrado!"

El inspector reprendió fríamente al novato y le dijo que hablara en orden. Esto era lo que el detective compartía.

Se realizó una llamada, pero no con la línea de emergencia 110 de la policía. Un desconocido había llamado directamente a la sección de asuntos generales de la estación de policía en cuestión, y una voz masculina que sonaba joven informó: "Hemos atrapado al culpable que está buscando, así que venga y lléveselo."

Dos oficiales de patrulla, medio en duda, se dirigieron al callejón posterior indicado por la persona que llamo y encontraron allí a un hombre inconsciente, atado de forma segura con cadenas.

Él realmente era el hombre que los investigadores buscaban como el sospechoso en el caso. Además, cuando los dos policías se acercaron a él, el hombre se acercó y, produciendo objetos punzantes afilados de sus extremidades, trató de oponer resistencia violenta. Con esto, quedaba muy poca duda acerca de que él fuera un Strain; además, se hizo imposible someterlo sin poner en peligro la vida de los oficiales, por lo que la escena se convirtió en un alboroto. El inspector escuchó la historia con incredulidad, pero de inmediato solicitó a Kamo y Doumyouji, presentes en la estación, que los enviaran para tratar la situación.

Los dos acordaron de buena gana, aunque las miradas que se dieron el uno al otro dijeron:

“¿Qué demonios está pasando?”

“Ni idea.”

El culpable fue detenido a través de los esfuerzos de Kamo y Doumyouji y 3 horas más tarde comenzó a dar declaraciones confesionales con respecto al caso de asesinato...

+++++

Por alguna razón, una persona o personas no identificadas fueron puestas a golpear a Scepter 4 en la ejecución de sus funciones principales, así que después de eso, una serie de incidentes extraños donde los casos habían sido resueltos antes de que Scepter 4 pudiera interferir, continuó.

Los motivos y los medios de la persona misteriosa o grupo permanecieron desconocidos, y los miembros de Scepter 4 estaban extremadamente confundidos; muchos de ellos también estaban enojados, sintiendo que la interferencia era un golpe a su honor.

El líder de la camarilla descontenta era, como era previsible, la teniente de Scepter 4, Awashima Seri. Llegó a la oficina de Munakata para entregar informes y exigió: "¡Esto es, sin lugar a dudas, una provocación y un desafío para nosotros como Scepter 4! Capitán, ¡ordene que se tomen medidas rápidas!"

Golpeó la mesa con las palmas de sus manos, se interpuso entre ella y Munakata, y se inclinó más cerca de él. Cuando lo hizo, sus enormes pechos, previsiblemente, se sacudieron. Evitando la vista una mirada completamente desprovista de lascivia y sonriendo todo el tiempo, Munakata desvió su mirada hacia la cara de Awashima.

Sentado en una silla con las piernas cruzadas, respondió con un aire de compostura, "Awashima-kun, veo que estás siendo muy emocional. Antes de decidir algo, me gustaría tener primero un poco más de información a mi disposición, si es posible."

"Entonces me disculpo, señor.", Awashima se disculpó con una cara que claramente decía que no lo lamentaba en lo más mínimo, y aligeró su postura, rígida como una baqueta con los brazos cruzados en la cintura. Sin escatimar en los informes otra mirada, ella comenzó a explicar los detalles de los incidentes recientes ella misma.

"Hm. Ya veo..." Munakata parecía pensativo, poniéndose una mano en la barbilla.

Awashima habló como si lo presionara en busca de una respuesta: "Para colmo, los desconocidos usaron nuestro pase e incluso realizaron nuestros deberes regulares."

"Hm."

"Es decir, falsificaron abiertamente nuestro pase y falsificaron nuestro uniforme. Creo que la situación es muy grave."

"Hmmm.". Esta vez, Munakata alargó su "m". Luego dijo: "Parece que hay una organización ordenada y sistematizada de manera excelente detrás de esto. Por cierto, Awashima-kun..." Su sonrisa todavía estaba firmemente en su lugar.

"¿Señor?" Awashima disparó un reflejo, pero la siguiente declaración de Munakata fue responder una pregunta con una pregunta.

"¿Qué tipo de daño real causa la situación actual, específicamente?"

"..." Awashima instintivamente se puso rígida. Entonces, claramente perpleja, preguntó: "Um, señor, me temo que no entiendo..."

"Déjame reformularlo entonces. Esas personas enigmáticas. Como es casi imposible hacer lo que hacen sin ayuda, supongo que es una organización; Entonces, ¿cuál es el problema con ellos tratando de preservar el orden público en nuestro lugar, exactamente?" Dijo sin problemas y con facilidad algo que dejó a Awashima sin palabras. "Están protegiendo la paz y la justicia de este país, lo cual es una aspiración espléndida, en mi opinión, especialmente teniendo en cuenta que gracias a ellos, nuestra carga se redujo. ¿Podría tratar de tratarlo como una adición temporal de muchas tropas nuevas que están demasiado ansiosas por hacer su trabajo?"

Esta vez, Awashima estaba perdida por las palabras completamente. La persona que estaba frente a ella... el Rey Azul, Munakata Reisi, básicamente decía que mientras se completara el trabajo, no importaba ni un céntimo quién lo hiciera.

Awashima se sintió mareada.

Ella quería darle una conferencia sobre su honor como Scepter 4, sobre su orgullo como los que llevan espadas, y sobre muchas otras cosas, pero se tragó sus protestas. Después de todo, el que era la personificación de todo estaba sentado ante los propios ojos de Awashima con un aire de indiferencia.

+++++

“Esta persona... ¡él realmente...!”

A veces, se encontraba casi maldiciendo la extraordinaria amplitud de miras de Munakata, o, dicho de otro modo, su completa falta de restricciones.

"De hecho." Awashima giró su cabeza y apuñaló un agujero en la lógica de Munakata. El agujero del que debe haber sido consciente. "Pero creo que incluso si hacemos caso omiso de cosas como nuestro honor, aún quedan algunos problemas. Lo primero que hay que mencionar es que el proceso a través del cual se realizaron las operaciones permanece completamente desconocido. Por ejemplo, incluso si superficialmente el proceso parece ir bien, siempre que no estemos al tanto de la estructura de comando o las líneas de comunicación de los desconocidos, es demasiado arriesgado utilizarlos."

"Ya veo." Munakata le dio una sonrisa complaciente. "Cierto en verdad. Para nosotros, dicha organización con el personal y la persona a cargo desconocida es como un vehículo sin forma de realizar el mantenimiento; hacer predicción cuando un colapso o un incidente ocurre es imposible."

"Hay otro punto de preocupación. No podemos confirmar si las motivaciones de los desconocidos para actuar son virtuosas. La posibilidad de que infrinjan parte de nuestros deberes con la intención de usarla indebidamente para obtener sus propios beneficios y echar al condado al caos no es desdeñable." Awashima miró a Munakata con una mirada ligeramente fría. "Naturalmente, creo que ya hace tiempo conoce estos argumentos, Capitán."

"Mm, hm." Hubo una breve pausa en el tarareo de Munakata esta vez.

Como Awashima esperaba, él no lo negó.

"Awashima-kun. Tienes toda la razón. Pero, a pesar de eso, con respecto a esos hombres, no excluyo la posibilidad de que esa organización esté compuesta únicamente por mujeres, pero por ahora los referiré provisionalmente como hombres. No creo que sea probable que tengan un repentino cambio de actitud y comiencen a perturbar el orden del país."

Antes de que Awashima pudiera preguntarle por qué exactamente no lo encontraba probable, respondió: "Mi razón es que siguen enviándonos un cierto mensaje."

"¿Mensaje?" Awashima frunció el ceño.

Pero esta vez Munakata no le respondió, continuando como si estuviera hablando solo. "Lo que me molesta no es el peligro que podrían presentar sino cómo debo responder al mensaje que están enviando.", murmuró, unió sus manos y la miró. Sus ojos detrás de las gafas brillaron con atención.

Awashima, sintiéndose ansioso, estuvo a punto de hacerle más preguntas, pero en ese momento el parlante en el escritorio de Munakata cobró vida y la voz nerviosa de Enomoto fluyó.

"¡Capitán, señor, discúlpeme! ¿Podríamos pedirle que venga urgentemente a la oficina de procesamiento de datos, si es posible?"

Munakata extendió suavemente su brazo y presionó el botón de conexión con un dedo. "Munakata escuchando. ¿Paso algo?"

"En este momento, recibimos una video llamada del hombre que se presentó como el cabecilla detrás de los casos recientes. ¡Él solicita hablar directamente con usted, señor! ¡Responda, señor!" Enomoto respondió con una voz tan poco gritadora.

Los ojos de Awashima se ensancharon.

Munakata, con una fría sonrisa jugando en sus labios, solo murmuró, "Ya veo. Entonces me contactaron primero. Bastante la confianza en sí mismos que tienen, huh."

+++++

"¿Se está grabando la llamada? ¿Identificaste la fuente?" Con voz silenciosa, Awashima disparó sus preguntas a Enomoto en rápida sucesión.

Enomoto, usando su teclado con energía, respondió, siguiendo su ejemplo y amortiguando su voz, "La grabación comenzó automáticamente cuando recibí la llamada. Estoy trabajando para determinar la ubicación."

Como Fushimi Saruhiko se había ido en un viaje de negocios, el procesamiento de la información se convirtió en su mayor parte en el trabajo de Enomoto.

Por el momento, en la oficina de procesamiento de datos se reunieron seis miembros de Scepter 4: Akiyama, Benzai, Kamo, Doumyouji, Enomoto y Awashima.

Todos llevaban la misma expresión en sus caras, uno de preocupación. A diferencia de ellos, en el centro de la habitación estaba la persona que irradiaba la grandeza opresiva del invierno, como siempre lo hacía: Munakata Reisi.

Frente a él, había una gran pantalla, y en ella...

"Oh, es un placer conocerte, Munakata-kun."

El tirador de alambre detrás de todo se mostraba audazmente y sin reservas. Actuaba como si estuviera llamando a un compañero cercano, completamente descuidado y demasiado familiar.

Se parecía a la persona promedio que se encontraba en cualquier lugar, pero al mismo tiempo era muy distintivo. Parecía tener más de 50 años. En general, era un poco impresionante. Para el observador, apareció como un ingenio lento con extremidades cortas y vientre sobresaliendo para darle el parecido a un pingüino.

Sus rasgos no eran exactamente desagradables, pero definitivamente eran planos, y ni siquiera los besos más extremos lo describirían como un hombre apuesto.

"Finalmente podemos hablar cara a cara de esta manera. Estoy tan feliz."

Pero había una característica que lo diferenciaba. Sus ojos. Estaban llenos de la luz de la pureza y la sinceridad que las personas perdieron a medida que crecían. Esos ojos brillantes, como si estuvieran hechos de obsidiana negra y pulida hasta el brillo, eran lo único que podía llamarse bello de su apariencia.

La mirada soleada de un niño de 3 años emparejado con el cuerpo deforme de un hombre de mediana edad. Tal combinación parecía grotesca, produciendo una mezcla de magnetismo inexplicable, atractivo y encanto.

Akiyama y el resto de las tropas miraron fijamente al hombre con la respiración contenida.

"Ya veo.", comenzó Munakata, luego dijo abruptamente algo absolutamente impactante. "Entonces fuiste tú quien me envió esa ardiente carta de amor."

"Fufu." El hombre calvo en la pantalla rió alegremente. "Entonces la has leído. Gracias." Saltó de alegría como un niño pequeño. "Estaba absolutamente hipnotizado por tu belleza cuando te puse los ojos encima por primera vez. Mis sentimientos aumentaron incontrolablemente, y terminé enviándote esa carta. Perdóname esa rudeza."

"¿Capitán?"

"¿Belleza?"

"Primero puso sus ojos en el Capitán...? ¡Qué diablos!"

"Cuando conocí al Capitán, "raro" fue mi única impresión."

Debido al impacto que acababan de recibir, las tropas normalmente disciplinadas no pudieron evitar el intercambio de impresiones susurradas. A Munakata no pareció importarle, pero Awashima lo hizo, regañando a los miembros con voz callada, "¡Silencio!" Luego, con una expresión rígida, volvió a mirar al hombre en la pantalla, tal vez porque tomó las palabras del hombre al pie de la letra y ahora sospechaba de él en las preferencias homosexuales.

Al ver eso, Munakata susurró en voz baja a Awashima parada a su lado para que solo ella pudiera escuchar, "...No te preocupes. Es solo una metáfora. Es poco probable que la connotación de sus palabras vaya más allá de su capacidad o talento."

Awashima se sonrojó un poco.

Alzando su voz al volumen normal, Munakata comentó, "De hecho, eso no fue muy cortés de tu parte, y tus modales son un poco escasos. Incluso si eres mayor que yo, si vas a profesar tu amor por mí, ¡me gustaría que primero me des tu nombre!"

"Kounomura Zenichi."

Sin perder el ritmo, el hombre respondió lo que le pedían e hizo una gran sonrisa. Como se había identificado tan pronto, los miembros de Scepter 4 fueron tomados por sorpresa momentáneamente, pero unos segundos después ya estaban ocupados revisando el nombre usando sus PDA o PC, solo para que su sorpresa empeorara cuando lo hicieron.

El nombre que el hombre dio existió, además, con el nombre vino el rostro del hombre y toda su historia personal que todos encontraron en muy poco tiempo y sin ningún problema. No hubo necesidad de buscar ninguna base de datos especial. Cualquier motor de búsqueda ordinario podría encontrar el perfil completo del hombre para que examinen todo lo que quisieran.

Por lo que era, el hombre que se acercó a Munakata Reisi, Kounomura Zenichi, era una celebridad.

"Ya veo." Munakata sonrió con una sonrisa compuesta. "No me extraña que parecieras familiar. He visto tus fotos y entrevistas en las páginas de revistas de negocios."

Un multimillonario y un filántropo de fama mundial. Munakata no era el único que había oído hablar de él. Otros cuatro miembros de Scepter 4 lo reconocieron y no pudieron evitar susurrar.

"Oye, ¿es realmente él, en persona?"

"Estuvo en las "100 principales figuras mundiales destacadas de Newsweek", ubicándose en el tercer lugar entre las celebridades japonesas. Asumiendo que este es realmente él, es un gran nombre de la escala mundial."

Solo Doumyouji no tenía ni idea, "¿Eh? ¿Quién? No, en serio, ¿quién es él?", Pero los demás lo ignoraron.

Munakata dijo lentamente: "Asumo que fue usted o un grupo encabezado por usted, quien está detrás de los recientes intentos de usurpar nuestros deberes, ¿sería eso correcto?" Cortando el preámbulo, fue directamente al grano.

Todo los presentes contuvieron la respiración. ¿Qué respondería Kounomura Zenichi a eso?

"Sí, es correcto.", dijo el hombre confirmando fácilmente. Lanzando su rollizo arcón, agregó: "Soy el cerebro detrás de todos los incidentes. Vamos a realizar todo tu trabajo en tu lugar."

Los miembros de Scepter 4 estaban alborotados.

Aproximadamente en ese momento, Fuse e Hidaka ingresaron a la oficina de procesamiento de datos. Al escuchar los detalles de los otros miembros, ahora parecían aturdidos.

Munakata, por otro lado, solo entrecerró los ojos divertido. "Ya veo. Gracias por la respuesta honesta. Sin embargo, aunque soy joven e inexperto, ¿serías tan amable de

decirme tu razón? ¿Por qué una persona exitosa y famosa, como usted, se involucra en una fantasía paramilitar en este momento?"

"¿Fantasía paramilitar?" Kounomura inclinó su cabeza inquisitivamente. "¿Son ustedes quienes dicen que su trabajo es "falso"? ¿No está llevando la humildad demasiado lejos?"

"Creo que llamé eso a lo que estás haciendo, no a nuestro trabajo."

Pero el sarcasmo de la corrección de Munakata y la sonrisa con la que lo había acompañado se perdió en Kounomura. "Oh, eso es lo que quieres decir. Sin embargo, la realidad difiere en algo diferente. Claramente somos mucho mejores que ustedes y podemos proteger la justicia de este país de manera más eficiente. Si insistes en etiquetar lo que hacemos como "fantasía", eso los hace fingir campeones de la justicia, ¿no?"

Awashima estaba sin palabras. Cabe decir que esa declaración fue suficiente para encender los sentimientos de cada miembro del Scepter 4. Las miradas de hostilidad, feroz oposición y odio se centraron en el monitor.

Kounomura agitó sus manos, como si estuviera nervioso, "Ah, no, no malinterpreten, no malinterpreten. No es como si los estuviera degradando, chicos. Creo que están haciendo un gran trabajo. Solo estoy diciendo que podemos hacer un mejor trabajo, eso es todo. Vamos, Munakata-kun." Kounomura, el poseedor de esos ojos casi anormalmente puros y directos, dijo: "Lo entiendes, ¿verdad? El mensaje que envié, es decir."

"..." Munakata no pronunció una sola palabra en respuesta a la pregunta de Kounomura, solo se ajustó silenciosamente sus gafas con su dedo índice.

"Verás, Munakata-kun.", continuó Kounomura hablando alegremente, "Desde la primera vez que te vi, me convertí en tu cautivo. Y cuando lo hice, tuve este pensamiento: yo también quiero intentar convertirme en un rey como tú."

Esas palabras sorprendieron a todos los presentes. Este hombre, Kounomura Zenichi, de hecho consideró ser un "rey" para ser un estado tangible, realistamente alcanzable. Como un niño soñando con abrir una tienda que vendería flores, pasteles y futuro.

"La parte difícil es que para convertirte en rey debes ser elegido por la cosa llamada "Pizarra de Dresden" aparentemente, ¿verdad?"

"¿De dónde sacaste ese nombre?"

El tono de Munakata era frío, pero Kounomura solo sonrió, "Acabo de investigar un poco. No es que esa cosa sea un secreto absoluto, ¿verdad? Por lo tanto, es bastante fácil averiguarlo si realmente lo deseas. También investigué un poco sobre las cualidades especiales de la Pizarra de Dresden. Usando varias agencias de investigación, es decir.", dijo audazmente y como si no fuera nada.

Antes de que ella lo supiera, Awashima estaba agarrada al borde de una mesa. Ella tenía un mal presentimiento sobre esto. "Este hombre podría ser el tipo de enemigo al que nunca antes nos enfrentamos."

En medio de la creciente inquietud que flotaba en el aire, Kounomura continuó, con los ojos aún brillantes como los de un niño, "Lamentablemente, no pude averiguar los criterios en función de cuál es elegido uno como rey. Así que pensé: si me hago cargo de sus funciones, reemplazo su organización con la mía, lo reemplazo con todo, la imparcial Pizarra de Dresden podría elegirme..." Terrible inocencia sin ni una pizca de malicia. "...como el nuevo Rey Azul en tu lugar."

"¡A la mierda!" Alguien gritó con voz ahogada, expresando la opinión honesta compartida por todos los miembros del Scepter 4 que se encontraban reunidos en la sala.

Pero también lo sabían, sintieron el apenas discernible rastro de miedo que tintinea esa voz. Estaban perdiendo la batalla mental, perdiéndola ante la extraña aura, que mostraba signos de monstruosidad, que este rechoncho hombre de más de 50 años exudaba.

"..." Entre todos ellos, solo Munakata Reisi estaba completamente imperturbable, siendo su yo habitual.

Bajando los hombros, sonrió con una sonrisa irónica. "Me gustaría disculparme por tener que aplastar las esperanzas de un señor tan inteligente y experimentado como usted, pero eso es imposible."

"¿Por qué es eso?" Kounomura parecía genuinamente sorprendido. "Has sido elegido por la Pizarra de Dresden y lo tomas como línea de base, pero yo soy diferente. Incluso si ahora mismo no soy un rey, sé que eventualmente podré convertirme en uno." Él estaba sonriendo ampliamente. "Ni una sola vez en mi vida he fallado en lograr lo que deseaba desde el fondo de mi corazón."

En ese momento, Enomoto le informó a Awashima en un susurro: "¡He localizado la fuente!" Y, sorprendido, explicó inmediatamente: "¿El Cairo...? ¡Es El Cairo, en Egipto!"

Awashima dio un pequeño chasquido de lengua. Esperaba descubrir el lugar y enviar a algunos de los miembros allí para detener a este personaje inesperado. Pero el lugar desde el que llamaba estaba completamente fuera de sus expectativas, tirando una llave en sus planes.

Mientras tanto, Munakata, que tuvo que escuchar este intercambio, sin el más mínimo cambio en su semblante, continuó la conversación, "Estoy diciendo que es imposible para usted porque es cuestión de habilidad. Lamento decirlo, pero no puedes reemplazarme. ¿Te gustaría tratar de apuntar a los otros reyes, quizás?"

Tras una consideración más cercana, esa sugerencia fue bastante escandalosa, en sí misma, más aún porque provenía de uno de los siete reyes elegidos por la Pizarra.

Pero...

"No.", Kounomura negó con la cabeza de inmediato. "Eres tú quien me gusta."

Munakata sonrió con ironía y dejó escapar un suspiro.

"En ese caso..." comenzó, pero Kounomura fue más rápido, "Está bien, lo he decidido. Te haré decirlo en un futuro no muy lejano."

"Hoo.", entonó Munakata, muy interesado.

Kounomura juntó sus manos, sonriendo ampliamente, "Me dirás, "reconozco mi derrota, Kounomura-san, y te pido perdón". Y cuando lo hagas, la Pizarra te abandonará y me elegirá, creo."

Munakata pareció momentáneamente aturdido por eso.

Sin embargo, no estaba claro qué lo sorprendió: la proclamación fuera de línea de Kounomura o su infantilismo sin fondo para declarar tal cosa a la otra parte sin siquiera darse cuenta de que era un desafío.

"Muy bien. Te entretendré. Sin embargo..." Los ojos de Munakata detrás de las gafas brillaron. "También me aseguraré de que seas castigado por este acto. Sin falta."

"¡Me parece bien!" Toda la cara de Kounomura se iluminó con una sonrisa. "No será divertido de otra manera. Bien, entonces, en lugar de la declaración de guerra, ¿qué tal si te enseño esto?"

Con los labios levantados en una sonrisa de nuevo, de una clase ligeramente diferente que antes de esta vez, Kounomura chasqueó los dedos.

En ese instante, la alimentación de video se interrumpió y las imágenes comenzaron a parpadear, aproximadamente cada 3 segundos. Todos ellos fueron instantáneas de los miembros del Scepter 4.

Benzai, bostezando de fatiga camino a la escena del crimen. Kamo, en su uniforme y ojos llorosos al mirar la foto de su hijo. Doumyouji, comprando dulces y comiéndoselos cuando se suponía que debía estar en el reloj, con crema en sus mejillas. Enomoto, vestido de civil, elige una revista obscena con una cara increíblemente seria en una librería de segunda mano. Awashima realizó una atrevida patada circular al detener a un sospechoso que se escapaba, excepto que ella estaba fuera de servicio en ese momento, por lo que su falda subió muy alto, exponiendo su ropa interior azul para que todos la vieran.

"¡¿Q-Qué es esto?!" Awashima, roja de vergüenza, chilló.

"¡Haz algo al respecto, rápido!" Las tropas del Scepter 4 se vieron afectadas por el pánico.

Hidaka persigue a una chica de pechos grandes en la acera con los ojos mientras viaja en el vehículo oficial, luego toma una foto de ella en secreto y suspira de dolor.

"Fufu.", Kounomura, ahora solo voz, habló desde detrás de las imágenes. "Qué camaradas tan encantadores tienes. Bien entonces, nos vemos luego."

La presentación de diapositivas continuó, pero el contacto con Kounomura aparentemente se cortó.

Munakata sonrió. "Qué persona más extraña." Una palmada de sus manos, añadió alegremente, "Bueno, veamos qué es lo que tiene, ¿de acuerdo?"

Luego, giró sobre sus talones y salió de la oficina de procesamiento de datos que todavía estaba sumida en el pánico. Nada sobre su actitud difería de lo que era común para él.

+++++

Unos días más tarde, Hidaka Akira llamó a Fushimi Saruhiko, que se encontraba en América. El sonido que llegaba a través del parlante de su PDA estaba perfectamente claro, por lo que el asunto del que Hidaka había llamado a Fushimi, concretamente, la verificación de documentos, se completó en poco tiempo.

"Fushimi-san.", Hidaka intentó reiniciar la conversación. "Hay algo de lo que me gustaría informar..." Con esto, le dio a Fushimi un resumen de lo que sucedió el otro día.

Fushimi no interrumpió, pero una vez que Hidaka terminó, dijo bruscamente: "Ya sé lo esencial."

"Creo que debería haberlo sabido.", pensó Hidaka.

Originalmente, Fushimi era parte de la división de inteligencia. Así que, incluso si estaba en un viaje de negocios, era de esperar que ya conocía el incidente lo suficientemente grande como para causar un alboroto en Scepter 4.

"¿Significa esto que se pone en contacto con la teniente Awashima a intervalos fijos? Ahora que lo pienso..." Hidaka de repente se preguntó: "¿Por qué está en Estados Unidos en primer lugar?"

En ese momento, Fushimi, que guardaba silencio, habló bruscamente. "Sin embargo, hay algo que no obtengo solo de los datos. Entonces quiero tu opinión."

"¡Ah, sí, por supuesto!"

Fushimi procedió a hacerle algunas preguntas relevantes que dieron en el blanco con precisión. Mientras brindaba sus respuestas honestas, en su corazón, Hidaka sintió admiración por él. "Esta persona realmente es muy inteligente."

Cuando Munakata había promovido a Fushimi a su posición actual, hubo bastantes que se opusieron a la decisión con el argumento de que Fushimi era demasiado joven. Pero Fushimi hizo que todos reconocieran su derecho a la posición al mostrar cuán astuto y hábil era. Él todavía era menor de edad. Pero en este momento era el tercer al mando de Scepter 4.

"Es un hecho que los jóvenes ocupaban altos cargos en tiempos turbulentos como el período de los Estados Combatientes o los últimos días de la era Edo..."

Pero en este caso, este tipo de nombramiento de personal fue posible, probablemente, precisamente porque Scepter 4 bajo el control de Munakata todavía era una organización joven.

Además, Fushimi no era solo un chico ordinario. Él era un converso que vino de otro clan. Para Hidaka, tanto Munakata, que tan despreocupadamente designó a ese tipo para un puesto responsable, y el propio Fushimi, quien, a pesar de mostrar en general su descontento sin contenerse, realizaron una tarea difícil tras otra, fueron igualmente increíbles.

Además, era necesario mencionar que los miembros de la clase de oficiales como Akiyama y Benzai, que aceptaban la situación como algo natural, jugaron un papel importante.

Los dos eran ex miembros de la Fuerza de Defensa Nacional, y nunca menospreciarían a alguien rápidamente solo porque era más joven que ellos.

Las habilidades y el orden de la organización era lo que les importaba.

Esa fue la razón por la cual la actitud de Akiyama y Benzai, entre otros, importaba mucho, influyendo en cómo Scepter 4 en general y el Escuadrón de Operaciones Especiales en particular llegaron a considerar a Fushimi.

"Oye.", Fushimi llamó a Hidaka desde el otro lado de la línea después de una pausa.

"¿Sí?"

"La ropa interior de la teniente Awashima."

"¿Huh?"

"Y también la revista sucia que Enomoto estaba eligiendo."

"¿Eh?" Hidaka estaba confundido por estas declaraciones inesperadas.

Fushimi, tal vez sintiéndose algo incómodo con el tema, sonó especialmente cortante, "¿Viste las dos cosas que acabo de mencionar claramente?"

"¿Qué está diciendo?" Fue la primera reacción franca de Hidaka. Pero luego cambió de opinión. Después de todo, era el muy inteligente Fushimi Saruhiko quien le preguntó eso. Lo que significaba que era importante, sin duda.

"Umm..." Tiró del hilo de sus recuerdos, desenredándolos. "Sí, vi ambas cosas claramente.", afirmó con decisión, preguntándose dentro de lo que estaba diciendo.

"Ya veo.", respondió Fushimi.

"Um, Fushimi-san..." Hidaka lo intentó, queriendo saber ya el propósito de todas estas preguntas.

Fushimi se rió entre dientes. "¿No lo entiendes? Entre todas esas fotos furtivas de los miembros del Scepter 4, solo la teniente Awashima y Enomoto fueron tomados cuando estaban fuera de servicio, ¿verdad?"

"¡Ah!" Hidaka hizo un ruido de reconocimiento.

"Cuando estamos en el reloj, es posible establecer un replanteo cerca del lugar de un incidente al llegar antes que nosotros y luego tomar fotos furtivas de nosotros con un teleobjetivo. Pero la teniente Awashima y Enomoto fueron fotografiados fuera de servicio, como dije. Para empezar, las fotos tenían una definición bastante decente para que las partes jugosas se distinguieran perfectamente como si fueran dirigidas. Lo que significa que estamos tratando con una de las dos posibilidades.", Fushimi procedió a explicar de manera bien razonada. "La primera posibilidad es que nos tomen fotos con un teleobjetivo y demás cosas todo el tiempo, independientemente de si estamos dentro o fuera del uniforme. Pero esto no es muy probable. Después de todo, esto implica que tienen a alguien siguiendo a cada uno de nosotros y tomando fotos; encontrar personal calificado en tales números es difícil, y también es fácil detectarlos y exponerlos. Ni la Teniente ni Enomoto son lo suficientemente densos como para no darse cuenta de que los están siguiendo todo el día y tomando fotos de ellos."

Hizo una pausa por un segundo antes de pasar a su conclusión. "Lo anterior deja solo la segunda posibilidad, a saber, la fotografía remota a través de cámaras espía."

"¡Ya veo!" Hidaka golpeó su rodilla en repentina realización.

Fushimi continuó, "Hidaka, analiza todas las fotos, determina el ángulo de disparo y las circunstancias de cada disparo, luego ve a los lugares donde fueron tomadas y revisa el área a fondo."

"¡Entendido!"

"Tal vez todavía puedas encontrar algunas pequeñas pistas sobrantes allí." Dejó escapar una risita cínica. "Oh, bueno, ese tipo parece un tipo inteligente, por lo que las posibilidades son bastante bajas. Después de eso, bueno, solo intenta hacer lo que sugerí si puedes, supongo."

"¡Definitivamente lo haré!"

Eso le ganó a Hidaka otra risa fría.

"Sí, da lo mejor de ti.", fue todo lo que dijo Fushimi antes de colgar.

Hidaka apretó el puño y murmuró: "Necesito informarle al Capitán lo antes posible."

Él se puso de pie con entusiasmo.

+++++

Pero, desafortunadamente para Hidaka, casi al mismo tiempo Awashima estaba en la oficina de Munakata informando sus hallazgos sobre lo que Hidaka solo iba a investigar.

"Hm, ya veo. Como era de esperar, no quedo ninguna pista para permitirnos acercarnos a ese hombre."

"Me temo que sí.", confirmó Awashima, parada frente a Munakata y haciendo funcionar su tableta. "La cantidad total de imágenes enviadas es de 18. Todas son imágenes del Escuadrón de Operaciones Especiales. Para ser precisos, entre ellas hay 3 fotos más, Doumyouji, Enomoto una cada uno, 2 de Hidaka, Gotou y Fuse, y 1 de Benzai, Kamo y Akiyama."

"Qué pena. No hay nada de mí, aparentemente."

Munakata apoyó los codos sobre la mesa y descansó elegantemente la barbilla en sus dedos entrelazados.

"Awashima-kun. Me gustaría escuchar tu opinión sobre este asunto: ¿sientes algún significado arbitrario en el número variable de imágenes para las tropas?"

El dedo de Awashima se congeló mientras sacudía la pantalla de la tableta mientras se tomaba su tiempo para pensar. Después de una pausa, sacudió la cabeza y respondió rotundamente: "No, señor. Creo que, tal vez, se determinó simplemente por cuántas imágenes de cada miembro valía la pena enviar a esas personas."

Munakata sonrió. "Si, eso es correcto. Yo pienso que sí, también. En otras palabras, parece que algunas personas les han dado muchas más oportunidades para tomarse fotos divertidas de ellos mismos que a los demás."

Awashima se sonrojó un poco.

Se tomaron 3 de esas fotos. Era el mismo número que para los bichos raros más extremos, incluso entre el Escuadrón de Operaciones Especiales, Doumyouji y Enomoto.

"¿Tengo tantas grietas en mi armadura...?", Se preguntó con amargura, incluso mientras reanudaba su informe.

"Por el lugar de rodaje, tenemos 14 tomas al aire libre y 4 interiores. Las ubicaciones al aire libre son lugares como caminos y parques. En cuanto a las ubicaciones interiores, 3 imágenes muestran las instalaciones del Cuartel General y 1 el interior de una librería de segunda mano."

"Una librería de segunda mano... que sería donde Enomoto-kun seleccionaba una revista, si no me equivoco. Ciertamente, me gustaría hablar sobre ese tipo de pasatiempo con él en algún momento."

"Como estaba diciendo," Awashima cortó a Munakata a la fuerza, haciendo caso omiso de su comentario con todas sus fuerzas, "solo hay dos fotos de los miembros vestidos de civil, de mí y de Enomoto.", dijo Awashima a modo de conclusión. "Además, sobre las circunstancias de los disparos que indicó específicamente, Capitán..."

Los ojos de Munakata detrás de las gafas brillaron.

"¿Qué descubriste?"

Parecía que esta era la parte que Munakata estaba esperando.

Awashima carraspeó y, siguiendo su traje y endureciendo su expresión, informó: "4 fotos fueron tomadas a través de la utilización de un ultra lente para telefoto. He confirmado que, con la excepción de esas 4, todos los demás disparos se realizaron a través de cámaras desatendidas."

"¿Estás segura de eso, supongo?"

"Sí, señor. Estos son los resultados oficiales de la evaluación de expertos científicos del instituto de investigación técnica. ¿Le gustaría echar un vistazo a la lista de modelos de cámaras que se usan para cada fotografía y los otros detalles relacionados con las circunstancias en que fueron tomadas, señor?"

Munakata negó con la cabeza. "No, eso no es necesario. Haz que la lista sea un archivo compartido más tarde y déjala para mí, eso sería suficiente. ¿Y las cámaras desatendidas?"

"Como supondrá, señor, en su mayor parte eran del tipo pequeño utilizado para la vigilancia y la grabación de espías, también llamadas cámaras de camuflaje."

"Entonces tenemos filmaciones de cámaras de seguridad entre esas imágenes."

"Sí, señor." Awashima asintió profundamente. "La imagen de Enomoto en la librería de segunda mano es precisamente eso. Parece que la librería sufrió daños a causa de los libros raros robados en las tiendas, por lo que instalaron allí cámaras de vigilancia de alta definición. Naturalmente, las imágenes de ellos se guardan en el disco duro incorporado."

Munakata cerró lentamente los ojos y tomó aliento. "¿Qué fue pirateado, supongo?"

"Correcto, señor.", confirmó Awashima nuevamente. "Imágenes tomadas con un teleobjetivo tripulado, imágenes grabadas por cámaras de camuflaje ocultas en las áreas importantes de la ciudad y tomas obtenidas a través del pirateo de cámaras de seguridad. En general, han empleado al menos 3 formas distintas de tomar esas fotos."

Munakata sonrió débilmente y con ironía. "Esas imágenes son, de hecho, embarazosas para nosotros, pero al mismo tiempo el hecho mismo de su existencia no tiene mucho sentido. Organizar una configuración tan meticulosa e invertir tanto tiempo y esfuerzo para tomar algunas fotos es ridículo. Simplemente no logro comprender de manera concreta las intenciones reales de nuestro oponente."

"..."

Munakata se levantó sin prisa y fue a pararse junto a la ventana en silencio.

Awashima agitó su tableta de nuevo, "Ah, una cosa más, señor. Aparentemente llegamos después de que todas las cámaras de camuflaje habían sido recuperadas. Ni un rastro de ellas permaneció en los supuestos sitios de filmación."

"Hm."

Munakata probablemente había esperado mucho. Sin hacer un movimiento para expresar su opinión, miró por la ventana el paisaje exterior.

"Además," Awashima intentó ser lo más concisa posible, "en la actualidad, no se han encontrado pruebas de filmación secreta en la sede, pero, para mayor seguridad, estamos llevando a cabo una búsqueda de cámaras camufladas y tomando medidas preventivas contra cualquier persona sospechosa sin excepción."

"..."

De repente, Munakata se volvió hacia ella y abrió la boca como si quisiera dar algunas órdenes.

"¿Qué pasa, señor?" Preguntó Awashima con perplejidad.

"Nada." Munakata frunció el ceño. "Es solo que algo se siente un poco raro para mí..."

Se llevó una mano a la frente y reflexionó un momento, pero... "No, debe ser mi imaginación. Awashima-kun. Esas contramedidas son correctas. Por favor continúa, cuento contigo." Él sonrió gratamente.

"Sí, señor." Awashima se inclinó ante él y salió de la oficina.

Una vez que su espalda desapareció detrás de la puerta, Munakata volvió su atención a la vista fuera de la ventana.

"Así que este es otro de tus mensajes, huh, Kounomura-san.", murmuró.

+++++

Siguiendo las órdenes de Awashima, los miembros de Scepter 4 que no estaban ocupados con el trabajo realizaron una búsqueda dentro del cuartel general. La búsqueda fue completa, desde los sótanos hasta los desvanes.

Al principio, los miembros estaban confundidos, pero cuando Awashima especificó el motivo de tal medida, se motivaron e hicieron una búsqueda exhaustiva en cada edificio.

Si apareciera una sola imagen furtiva tomada dentro del cuartel general, tendrían que admitir ante el oponente que su seguridad estaba llena de agujeros. Por otra parte,

también, muchos tenían miedo incluso de imaginar todas las imágenes vergonzosas que podrían ser tomadas en los dormitorios que eran un espacio privado.

Entonces las tropas libres se dividieron en grupos y pasaron por todos los lugares, empezando por el edificio principal, luego el sur y el oeste, el dojo, el garaje y finalmente los dormitorios para las tropas, con un peine de dientes finos. Entre los miembros participantes no solo estaban los del Escuadrón de Operaciones Especiales, que se convirtieron en los objetivos directos de ese tipo de filmación, sino también en oficinistas como Yoshino.

El que tomó el mando de las partidas de búsqueda fue Enomoto Tatsuya, que estaba bien informado sobre este tipo de dispositivos.

Dio todas las instrucciones sobre el proceso de búsqueda, resumió la clasificación general de las cámaras de camuflaje para los miembros, redujo los lugares donde podrían instalarse tales cámaras, proporcionó las explicaciones necesarias, incluso tocó la psicología de los mirones que usaban este tipo de cámaras.

Al escuchar los detalles y comentarios tan precisos de él, Hidaka se atrevió a decir: "Umm, Eno... Realmente no tienes ningún tipo de experiencia real en esto, ¿verdad?"

"Fufu.", rió enigmáticamente Enomoto. "Tengo conocimiento en el área y el equipo, pero todavía tengo que aplicarlo a la práctica, porque me temo que ese tipo de cosas en realidad no despiertan tanto mi interés."

Junto con el alivio, Hidaka sintió una pizca de inquietud ante esas palabras.

Siguiendo las instrucciones de Enomoto, Hidaka estaba principalmente a cargo de la búsqueda en el patio trasero. El interior de los edificios ya había sido revisado a fondo y no se había encontrado ni un solo artilugio sospechoso en ninguna parte. No importa cuán ingeniosos pudieran haber sido los oponentes, les parecía imposible atravesar las redes del control minuciosamente enérgico de Enomoto. Por el momento, Hidaka solo estaba mirando el espacio al aire libre cerca del patio trasero para asegurarse de que no pasarían por alto nada.

Instalar cámaras en un lugar como este en el que rara vez se veía gente no iba a dar resultado de todos modos.

"Así que al final, Fushimi-san sabía que el Capitán y la Teniente ya habían hecho su movimiento."

De repente, Hidaka se congeló. En el patio trasero, había una caja de cartón. El corazón de Hidaka dio un vuelco en su pecho. El lugar donde se dejó la caja no siguió los principios de la instalación oculta de la cámara que Enomoto le había explicado, pero no cabía duda de que era un objeto sospechoso. Hidaka se acercó lenta y cautelosamente y, levantando un palo que yacía en el suelo, quitó la tapa de la caja y la abrió.

"¡Hm!" Se dio cuenta de algo, se inclinó más cerca de la caja con incredulidad por toda su cara y sacó uno de los elementos de ella. Él ya había concluido que los contenidos no eran explosivos. No podrían ser.

"¿Eh? ¿Pero cómo?" Algo cerca de un gemido se le escapó.

Porque lo que contenía la caja era...

"¿Cómo podría ser llevado hasta aquí, de todos los lugares...?", Se lamentó, tapándose la boca con una mano.

Las cosas adentro no pueden ser confundidas. Eran el "archivo E" sacado de la "biblioteca" que manejaban Enomoto y Fuse, es decir, revistas obscenas. Hidaka abrió una página y se reunió con la chica a la que había abandonado la esperanza de volver a ver.

"No hay error entonces.", susurró con algo parecido a un gemido.

+++++

Más tarde, Hidaka se puso en contacto con Enomoto y Fuse, y ellos vinieron a recolectar el "archivo E". Lo manejaron rápidamente pero con el mayor cuidado y reverencia como si fuera una barra de oro o una obra de arte. Aunque ninguno de ellos parecía tener idea de cómo podría aparecer el "archivo E" en un lugar como el patio trasero, por el momento aparentemente se sintieron muy aliviados de recuperar la preciosa colección de revistas comprada con inversiones compartidas.

La búsqueda no había descubierto ninguna cámara oculta, pero encontró las revistas sucias en su lugar.

Solo Hidaka no pudo evitar sentirse un poco incómodo, inquieto de que tal vez necesitaran informarlo a alguien, así que intentó sugerirles que lo hicieran a los dos indirectamente, pero...

"¿Y qué quieres decir, "Perdimos algunas revistas sucias, pero las encontramos con seguridad, así que no te preocupes"? Gracias, pero pasaré, personalmente. Si informamos a la teniente Awashima, para empezar, estaríamos en una sesión de gritos, puedes apostar en eso."

"Tienes razón. ¿Qué pasa si involucra algunas circunstancias inevitables de uno de los "miembros de la biblioteca"? No podemos ser tan descuidados."

Enomoto y Fuse fueron unánimemente en contra de la idea. Además, Enomoto declaró que iba a elevar el nivel de seguridad de la administración del "archivo E", por lo que incluso Hidaka tuvo que detenerse con el argumento adicional. Después de todo, no quería exactamente hacer pública la existencia de la "biblioteca". Debido a algo que ni siquiera se ve significativo.

Más tarde ese día, después de que la búsqueda había terminado, todos los participantes se pararon en filas frente a Awashima mientras Enomoto informaba los resultados.

"No se han encontrado cámaras ocultas u otros dispositivos sospechosos para recopilar información ilegal en las instalaciones de Scepter 4. ¡Lo garantizo!"

"Ya veo." Awashima pareció algo aliviada.

Enomoto aventuró una sugerencia, "Si puedo, me gustaría proponer que instalemos nuestras propias cámaras de vigilancia. Podremos detectarlo más rápido si alguna persona sospechosa entra en el territorio y usar el video como evidencia."

Después de considerar su sugerencia por un momento, Awashima negó con la cabeza. "No. No haremos eso. Nuestros oponentes aparentemente tienen un pirata informático que puede piratear los sistemas de cámaras de vigilancia."

El rostro de Enomoto traicionó su decepción, aunque solo sea un poco. Básicamente decía: "Si soy el que está a cargo del sistema, no permitiré que ocurra algo tan antiestético."

Al ver su expresión y comprender el significado detrás de ella, Awashima le dio una sonrisa irónica. "No entiendas mal. No es que dude de tus habilidades, es solo una precaución estar seguros."

"A veces es mejor tener testigos humanos.", dijo Gotou, de pie junto a Hidaka, en un susurro. "Una cámara en sí misma no puede notar anomalías sobre alguien o sentir que algo no funciona sobre ellos. Lo que puede notar tales cosas sin falta es..." Gotou señaló sus propios ojos. "...esto. Solo ojos humanos."

Él le decía esto a Hidaka, pero Awashima, aguzando el oído, también lo escuchó. Ella asintió con la cabeza como si la opinión de Gotou estuviera en completa relación con la suya. "Buena observación, Gotou."

Gotou sonrió levemente.

Awashima, mirando a todos a la cara, alzó la voz. "El objetivo de Kounomura Zenichi de acercarse a nosotros es sumamente desconcertante. Por el momento, apenas tenemos información sobre sus métodos o sus subordinados. No pueden bajar la guardia, incluso si no encontramos cámaras dentro de los edificios de la sede.", advirtió a los miembros reunidos nuevamente antes de despedirlos.

Mientras lo hacía, su PDA sonó. La persona que llama se muestra como Munakata Reisi.

Awashima respondió la llamada rápidamente. "Awashima escuchando, señor."

"Awashima-kun.", dijo Munakata en su tono desapegado habitual. "Por favor, reúne tropas para un despacho de emergencia después de consultar con Akiyama-kun."

"¿Eh?" La voz de Awashima sonó aguda.

Los miembros, que estaban abandonando los terrenos, aguzaron las orejas, preguntándose qué estaba pasando.

Consciente de que se había convertido en el centro de atención de las tropas, Awashima pidió una aclaración: "¿Qué significa eso, señor? ¿Paso algo?"

"Oh, nada más." Munakata se rió entre dientes. "Simplemente tenía una idea que podría permitirnos atrapar a Kounomura por la cola. Comprobaremos si realmente tienen las habilidades y la fuerza de la que se han estado jactando o no."

Munakata luego procedió a explicar los detalles de su plan a Awashima. 5 minutos después, Awashima comenzó a dar órdenes a los miembros que quedaban en el terreno con voz firme, pensando todo el tiempo: "Este es nuestro Capitán, independientemente de lo que haya dicho anteriormente."

+++++

Era pasada la medianoche, y comenzó a llover, hilos de lluvia que parecían como si alguien los estuviera jalando.

Después de comprar un bocadillo tarde en la noche, Doumyouji, vestido de civil, se dirigió a una habitación en cierto edificio de apartamentos. Sacudiendo los hombros por las gotas de agua, preguntó con una voz brillante y jovial que uno no esperaría escuchar en esta habitación oscura y sombría.

"Hola. Compré lo que solicitó, Teniente, Kamo. ¿Algún cambio en la situación?"

"Oh, Doumyouji. Muy apreciado. No hay cambios hasta el momento.", respondió Awashima en lugar de Kamo quien, con un par de binoculares en sus manos, observaba constantemente cierta habitación de un viejo complejo de apartamentos al otro lado de la calle.

Tomando la bolsa de plástico de la tienda de comestibles más cercana que Doumyouji le tendió, Awashima tomó su turno para preguntarle a Doumyouji, "¿Espero que fueras cuidadoso en tu camino de regreso?"

Dentro de la bolsa, encontró alimentos, té y dulces. Sus ojos se detuvieron en "¡Parfait con mucho anko!" Y felicitó fervientemente a Doumyouji en su mente por ser un hombre perspicaz cuando eso contaba. Ella sonrió positivamente como nadie lo supo.

Realmente estaba esperando este postre porque era un artículo nuevo que todavía tenía que probar.

"No te preocupes." Doumyouji sonrió, mostrando sus blancos nacarados mientras se quitaba el abrigo y se dejaba caer sobre el suelo de tatami con las piernas cruzadas. "Me aseguré de que nadie estuviera mirando cuando entré en el edificio. Perfecto sigilo, te lo garantizo. Eso aparte, Kamo. Sé que todavía es un poco pronto para cambiar de turno,

pero, ¿quieres cambiar de todos modos? Has tenido mucho con lo que lidiar ayer y te ves un poco cansado."

"..." Kamo lanzó una mirada hacia Doumyouji, luego miró su reloj de pulsera y asintió. "Gracias, Doumyouji. Creo que te haré cargo de eso."

Como señaló Doumyouji, Kamo de hecho se veía algo cansado. Suspirando un poco, Kamo le dio los prismáticos a Doumyouji y fue a mirar a través de la bolsa con bocadillos que Awashima dejó en el piso. Sus ojos se detuvieron en el sushi de la tienda de comestibles por unos momentos mientras su rostro mostraba sentimientos algo mezclados. Pero por diversas razones y como ex chef, él transmitió eso.

Luego su mirada cambió a bolas de arroz, de ellas a gelatina de fresa, chocolate hasta que finalmente se decidió por "Parfait con mucho anko!" Mientras extendía su mano para tomarlo.

La cara de Awashima cayó.

Pero Kamo no se dio cuenta, haciendo palanca para abrir la tapa de plástico con un clic seco. Originalmente, se especializó en cocina japonesa y era bastante aficionado a los granos de anko agradablemente dulces (siempre que la cantidad fuera razonable).

Mientras miraba a través de los prismáticos, Doumyouji preguntó: "Entonces, ¿tu esposa no te permitió volver a ver a tu hija ayer?"

Kamo visiblemente se tensó con este golpe directo y severo. Pero dado que la pregunta fue hecha sin rodeos, no hubo necesidad de prolongar esto, por lo que pudo recuperarse rápidamente.

"Bueno, sí.", respondió Kamo con una sonrisa burlona mientras llevaba la cuchara a su boca.

Los ojos de Awashima se convirtieron en un círculo perfecto.

"Una vez que las cosas se ponen feas, todo se vuelve muy complicado. Especialmente en la relación entre los ex cónyuges.", dijo Kamo, ahogándose en anko. Ahora que se lo estaba comiendo, se había dado cuenta de que su cuerpo ansiaba algo de azúcar.

"Es bueno. Realmente bueno.", finalmente comentó.

"Hmmm.", expresó Doumyouji asombrado. "Nunca he estado casado, pero pareces maduro para mí, y lo mantienes unido bien, tienes un trabajo adecuado y todo. ¿Por qué tu esposa incluso se divorció de ti?"

Abruptamente, alguien susurró con una voz oscura, "En realidad, creo que la entiendo un poco."

"¿Eh?" La cabeza de Kamo se volvió para mirar a Awashima.

Por alguna razón, se negó a mirarlo, mirando al techo que obviamente no tenía nada que ver con el asunto.

Su rostro era absolutamente ilegible.

¿Qué era? A pesar de que estaba sentada en una pose muy limpia y apropiada, se sentía como si llamas azules de furia surgieran de su cuerpo, por lo demás muy femenino.

"¿U-Um, Teniente...?" Kamo intentó nerviosamente, pero la aguda y alerta llamada de Doumyouji lo interrumpió, "¡Teniente! ¡Kamo!" Haciendo que tanto Awashima como Kamo volvieran instantáneamente al modo de trabajo y saltaran a la ventana.

Doumyouji le tendió los prismáticos a Awashima, pero incluso sin ellos pudo ver claramente el motivo de la alerta.

"¿Quién es ese?" Un gemido escapó de la boca de Awashima mientras levantaba la cortina.

Kamo ya estaba contactando al grupo de Akiyama que estaban en modo de espera cerca a través de su PDA.

Una sombrilla bermellón brillante. Ruido de geta que se podía escuchar incluso aquí.

Un gigante calvo con atuendo de sacerdote caminaba lentamente por la calle débilmente iluminada bajo la llovizna y se acercaba al apartamento que estaban vigilando.

+++++

El plan no fue todo elaborado. Si Kounomura y sus seguidores estaban capturando a los culpables que poseían poderes de Strain en lugar de Scepter 4, entonces Scepter 4 solo necesitaba usar un Strain cuyo paradero ya conocían como cebo y esperar hasta que los oponentes se mostraran. Simple como eso.

Eso fue lo que Munakata le explicó a Awashima.

"No hay necesidad de una emboscada más elaborada que esta. Nuestros oponentes están obligados a revelarse en cualquier caso."

Cuando Awashima le preguntó por qué, él dio la siguiente respuesta: "Kounomura-san declaró que su gente puede hacer nuestro trabajo mejor que nosotros. Es por eso que no pueden permitirse hacer ninguna excepción. Caso extremo, aún tendrían que venir y capturar al Strain, incluso si hubiera una multitud de nosotros, con uniforme completo, a su alrededor."

Pero aún así, incluso si Munakata lo hiciera parecer tan fácil, estaba fuera de cuestión establecer esta trampa al aire libre. Después de todo, si lo hicieran, el Strain que usaban como cebo detectaría la presencia del Scepter 4 y simplemente escaparía. Por esa razón, el grupo de Awashima estaba vigilando el lugar del Strain desde un departamento en el

otro lado de la calle, el grupo de Akiyama estaba parado en un departamento en el mismo edificio, mientras el grupo de Hidaka estaba al acecho en un callejón cercano.

“¡Pensar que realmente se mostrarían tan descaradamente y abiertamente, justo como el Capitán predijo!” Awashima pensó para sí misma con sorpresa mientras tomaba la delantera y salía corriendo del edificio.

Aunque no se podía descartar por completo que el gigante calvo de un hombre con la túnica del sacerdote fuera alguien ajeno al asunto, en este momento era una posibilidad que ya no tenían que preocuparse más. Para el hombre, cuando pasó bajo las miradas del equipo de Awashima, levantó la vista y les mostró una sonrisa.

Él ya había sido muy consciente de su presencia.

La mano de Awashima en el sable se tensó. Con ella entendiendo el punto, Kamo siguiéndola y Doumyouji ocupándose de la retaguardia, salieron del edificio e irrumpieron en el que estaba al otro lado de la calle como una bala. En ese momento, fuertes sonidos de destrucción, con gritos mezclados, ya se podían escuchar desde el interior del edificio.

Corriendo escaleras arriba, Awashima desenvainó su sable. "¡Awashima, desenvainado de emergencia!"

Kamo y Doumyouji detrás de ella siguieron su ejemplo. Tres cuchillas brillaban en azul en los oscuros confines de la barata estructura de madera, moviéndose rápidamente y asemejándose a unos mechones. El sitio de la perturbación estaba ubicado en el tercer piso. Allí, inmediatamente vieron al extraño hombre calvo de antes.

Estaba en el pasillo, de pie en toda su altura con una mano levantada. La mano estaba cerrada alrededor del cuello de un joven larguirucho, que agitaba las extremidades y gritaba estridentemente, pero el hombre grande no se estaba moviendo ni un centímetro.

En sus labios, una sonrisa audaz jugó. Levantado por el gigante como un niño bromista era el Strain, que fue el objetivo de los esfuerzos de vigilancia de esta vez. Awashima solo sabía que el Strain era un ladrón de poca monta con la capacidad de emitir ondas de choque de sus palmas que usó para destruir puertas o ventanas de la casa cuando no había nadie en casa y para robar objetos de valor.

El crédito por cooperar con la policía para descubrir su existencia y establecer su paradero, pero dejarlo en libertad para los propósitos de Scepter 4 fue para el dúo de Akiyama y Benzai. Negociaron con el propietario de este complejo de apartamentos y estuvieron de pie en una habitación vacía en el tercer piso casi a toda hora.

En este momento, Akiyama y Benzai bloquearon un extremo del pasillo mientras el grupo de Awashima venía desde el otro extremo, atrapando al gigante calvo y al Strain joven entre ellos.

Al igual que Awashima y su grupo, ya tenían listas sus espadas desenvainadas, pero con el pasillo estrecho y el Strain en el camino, no podían cargar con descuido.

"Te lo advierto: ¡que se vaya el rehén!" Gritó Awashima. "Estás completamente rodeado. ¡Deja tu resistencia y ríndete!"

"¿Rehén?" El gigante alzó las cejas y lanzó una mirada penetrante a los ojos de Awashima. "¿Rendición? ¡Deja de decir tonterías!" Rugió. "¡No soy tan cobarde como para tomar rehenes, ni estoy siendo arrinconado por ti lo suficiente como para rendirme!" Su voz era gutural y poderosa, combinando perfectamente con su apariencia.

En esa instancia...

"¡Maldito...!" El Strain que el hombre estaba sosteniendo gritó, con la cara roja. "¡Ya basta, maldito gorila!" Poniendo sus manos sobre el cráneo del gigante, gritó, "¡Muere!"

Awashima y los demás dieron un comienzo de shock. El poder del joven era producir ondas de choque desde sus palmas. Como un Strain, él no era una gran amenaza, pero aun así, su habilidad tenía suficiente fuerza destructiva para volar las puertas de metal de sus bisagras. Si se aplica directamente a la cabeza, no hay forma de que un ser humano no muera por ello.

"¡No!"

Antes de que Awashima tuviera tiempo de saltar hacia adelante, un destello blanco explotó, envolviendo la totalidad de la cabeza del gigante.

"¡Uf!" La luz era mucho más cegadora de lo que Awashima había esperado, por lo que tuvo que detenerse y poner ambas manos delante de su cara para protegerse.

Akiyama y Benzai gritaron algo.

"Gufufufufu,"

A medida que la luz no se extendía, el aliento de todos los presentes miembros del Scepter 4 quedó atrapado en sus gargantas.

No se vio el más mínimo cambio en el gigante ante ellos, que ahora se reía arrogantemente. Aún sostenía al joven en el aire con una mano.

Para ser precisos, se podían vislumbrar rastros de quemaduras leves en las regiones temporales de su cráneo, donde el joven empujó sus manos contra ellas, pero no había señales de que le hicieran daño al gigante.

Qué asombrosa resistencia.

"Este hombre debe ser un Strain o algo parecido..." El proceso de pensamiento de Awashima se recuperó rápidamente.

"Mi cabeza es un poco especial, ¿sabes?" El gigante se golpeó la frente un par de veces con su mano libre. Luego bajó la temblorosa ceja de ojos abiertos al nivel de su ojo, dijo: "Arregla tu actitud y vuelve a intentarlo.", y lo clavó en la manzana de Adán con su grueso dedo índice.

Con solo eso, el joven se desmayó, mostrando el blanco de sus ojos mientras rodaban hacia su cabeza. El gigante cuidadosamente sentó al Strain inconsciente contra la pared y luego se volvió hacia los miembros del Scepter 4, mirándolos.

"Ahora bien. Esta persona ya no se interpondrá en el camino. Entonces vengan a mí. Todos de una vez, por supuesto."

"..." Awashima y los demás no pudieron evitar desmoralizarse.

Fue entonces cuando Hidaka, Fuse y Gotou corrieron a la escena.

Awashima, sintiendo su acercamiento con su espalda, desafió a su oponente con una voz portadora. "Déjame confirmar algo primero. ¿Eres uno de los secuaces de Kounomura Zenichi que está aquí para interferir con nuestros deberes?"

"Cuando le pides el nombre a alguien, es apropiado que primero les des el tuyo, ya sabes, pero bueno, tu gente es demasiado fácil de reconocer incluso cuando viste ropas civiles, Scepter 4. Y tú..." estaba mirando a Awashima en clara diversión, "...Awashima Seri, ¿verdad? La mujer que se aferra a ese escuálido novillo Munakata Reisi, ¿no?"

"Unmh." Awashima frunció el ceño.

"Sé todo sobre ti y tus antecedentes de Zenichi. Muy bien, supongo que te daré mi nombre también. Soy Nakamura Gouoku. Hace aproximadamente una década conocí a Zenichi y me gustó su estilo y excentricidad, así que he estado cooperando con él desde entonces."

Entonces el hombre, que se presentó como Gouoku, pronunció lentamente una fila de dígitos, desconcertante para Awashima.

Kamo se inclinó y le susurró al oído: "Creo que los números que nos acaba de dar son su identificación de ciudadano. Él nos está contando su historia personal. Vamos a buscarlo más tarde."

Awashima asintió.

"Nakamura Gouoku." Ella comenzó en un tono bajo. "Ahora lo haremos..." Comunicándose con Akiyama y Benzai solo con sus ojos, ella terminó, "...¡arrestar por obstrucción de los deberes de Scepter 4!"

Dio una patada en el suelo ágilmente, cargando instantáneamente hacia adelante. Al mismo tiempo, Akiyama y Benzai se acercaron a Gouoku, con la intención de atraparlo con el movimiento de pinza.

Habían estado entrenando juntos durante mucho tiempo y podían entender la intención del otro sin palabras.

"¡Hmph!" Gouoku sonrió sin miedo.

Luego giró su cuerpo y con una velocidad inimaginable para su tamaño, corrió en dirección a Akiyama y Benzai. En cierto sentido, era un movimiento previsible. Antes de que uno quede atrapado por ambos lados en el ataque de pinza, uno tiene que atravesar uno de los flancos aplastando al enemigo.

Para cualquier persona con más o menos experiencia en peleas, era una elección natural. Por parte de Awashima, había 5 personas, pero en el flanco opuesto, solo Akiyama y Benzai. Entonces, obviamente, el hombre tenía la intención de utilizar los números desiguales.

Awashima gritó, "¡Hidaka! ¡Fuse! ¡Aseguren al Strain inconsciente!"

"¡Sí, señora!" Contestaron a la misma instancia detrás de la espalda de Awashima.

Con esto, Awashima, Doumyouji y Kamo de un lado y Akiyama y Benzai del otro iban a rodear al gigante.

Justo cuando Awashima pensó que...

"¡Ha!"

"¡Heya!"

A pesar del estrecho pasillo, los dos en el otro extremo tomaron las impecables posiciones de combate y balancearon sus espadas, Akiyama desde arriba y Benzai, inclinándose un poco para que él y Akiyama no se interpusieran entre sí, desde un lado. Sus cuchillas estaban siendo derribadas por el apresurado Gouoku, y viendo la escena, ni siquiera Awashima pensó que había algún espacio para evadirlos.

Pero Gouoku solo sonrió ampliamente. Ni siquiera trató de evadir.

"¡Hmphuum!" En lugar de eso, se forzó corporalmente.

Akiyama, Benzai y también el grupo de Awashima se molestaron en sus ojos. El cuerpo del hombre adquirió un brillo metálico curtido en cobre y repelió los dos sables con facilidad: al contacto hicieron un tintineo como si golpearan una roca con un bate de metal.

Akiyama, con el dolor visible en la cara, retrocedió un paso, mientras Benzai dejaba caer su sable con un gemido, sosteniendo su mano derecha repentinamente entumecida con la izquierda.

"¡Guwahahahahaha!"

Gouoku no perdió el tiempo. Tomando a Akiyama por el cuello, lo levanto por encima de su cabeza sin esfuerzo aparente y literalmente lo arrojó en dirección del grupo de Awashima.

Luego, agarró del brazo a Benzai y lo lanzó a los demás también, como si fuera un gatito. Por un segundo, dejó a todos los presentes sin palabras.

Akiyama y Benzai también estaban paralizados por el shock de intentar hacer algo en pleno vuelo.

La fuerza hercúlea del hombre era tan absurda que era difícil creer que fuera real.

En poco tiempo, Akiyama, en su trayectoria hacia abajo, arrastró a Doumyouji y Kamo hacia abajo con él y los tres se dejaron caer en el suelo en un montón de gritos. Benzai, sin embargo, pudo evitar el destino de Akiyama. Justo cuando estaba a punto de estrellarse contra Awashima, ella lo atrapó.

Arrodillándose sobre una rodilla como si fuera a recibir un poderoso lanzamiento en el juego de la bola furtiva, se las arregló para atrapar a Benzai agarrándolo con sus dos brazos a pesar de que era más grande que ella, demostrando increíble fuerza física a pesar de ser delgada.

"Hoo." Las comisuras de la boca de Gouoku se levantaron con una sonrisa divertida. "La mano derecha de un rey no es nada para estornudar, incluso si ella es una mujer, ya veo."

"E-Erm, Teniente..." Benzai, actualmente acurrucado en los brazos de Awashima y sostenido en un traje de princesa, trató de expresar su gratitud. "Gracias por tu ayuda."

"No te preocupes por eso.", respondió Awashima como el príncipe galante y bajó a Benzai.

Benzai estaba claramente incómodo. Junto a él, Akiyama, Doumyouji y Kamo lograron desenredarse de alguna manera con sensaciones de dolor y se levantaron.

Awashima, adoptando una posición de lucha nuevamente con su sable listo, preguntó: "¡Nakamura Gouoku! Esa inmensa potencia y dureza tuya. Ya es obvio, pero aún quiero confirmarlo contigo: eres un Strain, ¿verdad?"

"Uh-huh." Gouoku asintió honestamente. "Parece que poseo el cuerpo adamantino."

Para mostrarlo, hizo poses de fisicoculturista, tensando sus brazos, flexionando sus músculos, haciendo que sus abdominales sobresalgan y demostrando su espalda. Con cada pose, todo el cuerpo de Gouoku brillaba metálico.

"¿Qué pasa con esas ridículas poses?" Preguntó Awashima con desagrado.

"Yo era un fisicoculturista cuando era joven, ¿sabes? No sé si es por eso o no, pero cuando hago poses como Abdominal y Muslo y Doble Bíceps, mi cuerpo se pone aún más fuerte

y más duro, parece." Gouoku se rió con ganas. "No preguntes por qué. Solo me convertí en un Strain hace medio año, así que no conozco ningún detalle."

"¿Medio año?" Cuando escuchó eso, algo le molestó a Awashima.

Pero antes de que pudiera intentar ponerle el dedo encima, Gouoku se dirigió a ella, "Entonces, ¿qué eliges, Awashima? ¿Podrías entregarme a ese joven en paz o debería quitártelo por el camino difícil después de golpearlos a todos?" Él sonrió. "Vamos, vamos, ¿cuál será?"

Awashima respiró suavemente, "Es fácil. Te daremos una paliza y obtendremos el paradero de Kounomura Zenichi. ¿Responde esto a tu pregunta?" Miró a Gouoku con severidad.

"¡Me gusta eso!" Hizo una pose que parecía intimidante, con los dos brazos levantados y los puños cerrados hacia un lado sobre su cabeza.

Awashima apuntó con la punta de su espada hacia él.

"¡Ven por mí!"

"¡Aquí voy!"

Awashima y Gouoku se acusaron el uno al otro al mismo tiempo. Su furioso duelo duró unos 10 minutos.

+++++

"...Entonces, ¿cuál fue el resultado?" Munakata, sentado detrás de su escritorio de su oficina en Scepter 4 y sin apartar la vista del rompecabezas frente a él, le preguntó a Akiyama.

Akiyama reportó con aparente vergüenza colorear su voz, "Um... al final, el edificio de departamentos colapsó, señor."

Se dijo vacilante, como para comprobar cómo reaccionaría primero Munakata. Como temía, los dedos de Munakata, jugueteando con una pieza del rompecabezas, se congelaron abruptamente.

Pero, solo 2-3 segundos después, Munakata expresó, "Oh. Qué grandiosa escala."

Era absolutamente imposible medir lo que estaba pensando con la sonrisa que apareció en sus labios mientras continuaba colocando las piezas del rompecabezas en los lugares que les correspondían.

Akiyama, en un sudor frío, pensó para sí mismo: "Hubiera preferido que me regañaran abiertamente..."

No solo habían permitido que Gouoku, que era el objetivo de esta operación, escapara, también habían causado un daño extenso en el proceso que podría y debería haberse

evitado. El único resultado positivo que lograron fue asegurar la custodia del Strain ladronzuelo. Pero eso, al ser parte de su trabajo habitual, no fue un gran logro e incluso fue evidente. Honestamente, este tipo de resultado, considerando que fue traído por los esfuerzos combinados del Escuadrón Especial de Operaciones, fue lo mismo que un fracaso.

Ni siquiera estaba claro si Munakata estaba enojado por cómo resultó o realmente no pensó nada al respecto.

“Ahora que lo pienso, esta persona nunca me ha reprendido en el verdadero sentido de la palabra...”

Para Akiyama, como ex miembro de la Fuerza de Defensa Nacional, el tipo de frialdad que mostraba Munakata y sus reacciones indiferentes que hacían comprender lo que sentía muy difícil lo hacían sentir incómodo. Las palizas que le habían dado los instructores despiadados en sus días de aprendiz no eran nada en comparación con esto.

"¿Y qué le pasó a Awashima-kun?" Munakata hizo su siguiente pregunta, tomando piezas del rompecabezas una tras otra con movimientos rápidos y suaves de los dedos.

Akiyama dio una respuesta inmediata: "Como la Teniente tenía bastantes moretones, se dirigió al hospital una vez que terminó la operación. La Teniente misma dijo que no era gran cosa, pero dado que también recibió un golpe en la cabeza, nos pareció necesario ir al hospital para un chequeo."

"Hoo. Herir a Awashima-kun en esa medida...", dijo Munakata en un tono ligeramente bajo. "Akiyama-kun. Por favor describa el desarrollo de la confrontación lo mejor que pueda."

"Sí, señor." Akiyama hizo lo que le ordenó.

Básicamente, fue una batalla desorganizada en un espacio confinado. Con Awashima como el núcleo de su ofensiva, Akiyama, Benzai, Doumyouji y Kamo lanzaron una incesante y feroz embestida contra Gouoku. Hidaka y Fuse, mientras tanto, con la ayuda de Gotou que estaba de pie afuera, evacuaron a todos los residentes y transportaron al Strain inconsciente.

Afortunadamente, a excepción del joven Strain, solo había otros dos inquilinos en el edificio, por lo que la evacuación se realizó sin problemas y no hubo civiles heridos. A pesar de que la pelea entre Gouoku y Scepter 4 fue de 1 vs 5, estaba lejos de ser unilateral e incluso progresivamente más feroz, y finalmente llegó al punto en que se destruyó una pared y se destruyó una viga de soporte.

Como resultado, la estructura, ya de por sí barata y no muy resistente, cedió, colapsó y arrastró a todos los luchadores, tanto Scepter 4 como Gouoku, junto con él.

Gouoku estaba arrasando, lanzando su bulto alrededor con una agilidad increíble para su tamaño. El único que podía enfrentarse cara a cara con él en la batalla era Awashima.

Además, en el espacio confinado, su número y la longitud de su arma, sable, se volvieron en desventaja ya que todos estaban constantemente en el camino del otro.

Podrían haber tenido una mejor oportunidad de arrestar a Gouoku si Awashima hubiera sido la única en luchar contra él.

"Aún así, no importa cuán fuertes fueran Awashima-kun y ese personaje, Nakamura Gouoku, no serían capaces de destruir todo el edificio de apartamentos con solo ellos dos, ¿verdad?"

"Señor." Después de dudar por un momento, Akiyama tropezó, "Acercas de eso... es, uh..."

"Está bien, Akiyama-kun. No es como si tuviera la intención de interrogarte. Solo quiero que describas lo que pasó sinceramente, nada más."

"Entendido, señor. Entonces..." Akiyama carraspeó brevemente e informó: "Al final, Doumyouji se impacientó y desencadenó varios ataques poderosos en sucesión, y eso fue probablemente lo que se convirtió en el colmo. Habían dañado las vigas de soporte del edificio y..."

"Hoo." La mano de Munakata se congeló en el medio del movimiento otra vez. Akiyama se preparó.

Pero después de una mirada más cercana, parecía que la razón no era porque Munakata estaba molesto por la historia, sino porque simplemente había completado su rompecabezas. Doblando sus brazos, admiró su obra con gran satisfacción.

Akiyama también lo vio.

Realmente fue el rompecabezas de Munakata, literalmente. Porque allí estaba, Munakata Reisi, mirando al mundo desde el rompecabezas con una sonrisa falsa de cara entera.

Akiyama había escuchado los rumores. Que difícilmente se podía encontrar un rompecabezas que pudiera satisfacer las necesidades del amante de los rompecabezas de Munakata, por lo que creó sus propios rompecabezas para entretenerse.

Aparentemente, él estaba bien con cualquier imagen de sus rompecabezas. Por lo que Akiyama sabía, ya había atravesado un cielo azul claro sin otros matices mezclados, una pared de retrete, una toma de los miembros del escuadrón de Operaciones Especiales sudando en el dojo, cigarras y un billete de banco. Las imágenes que tomó se convirtieron en acertijos a través de máquinas de corte de rompecabezas exclusivas.

Así que, al parecer, fue tan poco exigente con la imagen como siempre, usando una selfie para el rompecabezas de este momento.

Akiyama miró el reloj de pared.

"7 A.M. ¿Ha estado esta persona toda la noche esperando el informe...?"

Casi nunca dormía o simplemente descansaba. Pero al mismo tiempo, se estaba involucrando en algo tan incomprensible como jugar con acertijos.

"Realmente es una persona muy extraña."

Abruptamente, Munakata se puso de pie.

"Bueno, ya entendí lo esencial. Buen trabajo, Akiyama-kun."

"¿Eh?" Akiyama hizo una mueca de sorpresa al escuchar las palabras que estaban fuera de sus predicciones. Pensando que los escuchó mal, pidió una confirmación. "Disculpe, pero, ¿qué acaba de decir, señor?"

"¿Hm?" Ahora Munakata era el confundido. "Por qué, te di las gracias por el trabajo bien hecho. ¿Dije algo extraño?"

"Erm, pero..." Akiyama comenzó torpemente. "Dejamos escapar a Nakamura Gouoku y causamos graves daños a un edificio civil. Así que, naturalmente, estaba preparado para recibir una merecida reprimenda."

"Aah." Munakata le ofreció una pequeña sonrisa. "Es eso así. Bueno, de hecho." Su semblante se hizo más severo, "No voy a alabarlo por dañar el edificio de departamentos. Naturalmente, es responsabilidad colectiva y les pediré a todos ustedes que reflexionen sobre sus acciones, y Doumyouji-kun en particular, por ser la fuente frecuente de este tipo de daños, lo haré escribir una carta de disculpas por cada reclamo por daños."

Doumyouji tenía muchas cosas que escribir entonces; Akiyama palideció en la cara mientras pensaba cuánto. "Eso será como 200 cartas de disculpas, ¿no?"

De repente, Munakata sonrió. "Pero ya sabes, Akiyama-kun, a pesar del daño, no hubo víctimas y nadie resultó herido. Y además, has cumplido tus deberes, ¿no es así? Has arrestado al ladrón Strain, después de todo."

Huh, pensó Akiyama.

"Has logrado lo que se suponía que debías hacer. En ese caso, tanto Kounomura Zenichi como Nakamura Gouoku no son más que un poco de disgusto. Lo que se debe priorizar es la justicia. ¿O estoy equivocado?"

"No lo está, señor." Salió casi como un gemido, pero fue lo mejor que pudo lograr Akiyama.

Hasta ahora, en el fondo, pensó que, antes que nada, tenían que hacer algo con Kounomura Zenichi, que los desafiaba. Debido a que estaba socavando sus fundamentos de alguna manera, Akiyama sintió. Es por eso que simplemente no podían permitirse ignorarlo; en cuanto al joven Strain, no le dio más pensamiento que el de ser su cebo.

Y no era solo él: era seguro asumir que todos los miembros del Escuadrón de Operaciones Especiales, comenzando con Awashima, no vieron al Strain como algo más que eso. Para ellos, ese Strain era solo un ladronzuelo.

Pero la visión de Munakata era diferente.

Continuó concentrándose en la base y los principios fundamentales, sin sacudirse en lo más mínimo por el grupo de Kounomura que se oponía a ellos.

“Como se esperaba, esta persona...”

Munakata pasó sin prisas por Akiyama, y Akiyama, en un impulso repentino, lo llamó, haciéndolo detenerse en seco.

"D-Discúlpeme, Capitán, pero, ¿a dónde va tan temprano, señor?"

"¿Hm?" La sonrisa de Munakata no titubeó. "Para tomar medidas con respecto al edificio derrumbado. Dado que la cantidad de daño es sustancial, se deben hacer ciertos arreglos necesarios. Además, trataré de visitar a Awashima-kun en el hospital si puedo hacer tiempo para eso." Le dio a Akiyama una ligera palmada en el hombro. "Akiyama-kun. Crear un entorno en el que pueda hacer su trabajo sin preocuparse por nada ni retener es mi trabajo. Así que ahora déjame a mí y descansa un poco, ¿de acuerdo?"

"¡Sí, señor!" Akiyama saltó a la atención en un reflejo. Y pensó que Kounomura Zenichi no ganaría contra esta persona, su rey, Munakata Reisi. No había forma de que pudiera hacerlo, no en la grandeza ni en el ingenio e inventiva, pensó Akiyama con pasión.

Munakata asintió con la cabeza una vez casualmente y salió directamente de la habitación.

+++++

No estaba claro qué tipo de medidas había tomado Munakata, pero todos los trámites necesarios en relación con el edificio derrumbado estaban siendo manejados de manera rápida y sin problemas. Doumyouji, al borde de las lágrimas, completó las 200 cartas de disculpa requeridas; Awashima salió del hospital al día siguiente, con buena salud.

Al principio no tenía lesiones graves, así que estaba bien y de buen humor y lamentaba sinceramente no haber capturado a Gouoku. El mismo día, después de obtener el permiso de Munakata, ella llevó a algunas personas y comenzó la misión para descubrir el paradero de Gouoku y Kounomura.

Hablando de eso, ahora que Scepter 4 tomó la iniciativa, Kounomura detuvo sus intentos de usurpar su trabajo por completo. Las opiniones sobre la forma de interpretar su silencio repentino se separaron incluso dentro del Escuadrón de Operaciones Especiales, así que al final, la mayoría de los miembros decidieron por uno de los dos puntos de vista predominantes con igual número de partidarios, a saber: “incluso si no logramos captar su gigante, corrieron hacia nuestra emboscada, así que ahora tenían que ser cautos” y “no, simplemente se están tomando su tiempo para arreglar algo desagradable para nosotros.”

Kamo, actualmente sentado en el asiento del conductor de un automóvil oficial que conducía a Munakata a ciertas agencias gubernamentales, era de la opinión media.

"...Kamo-kun. ¿Has descubierto el pasado de Nakamura Gouoku?"

"Sí, señor. Los dígitos que nos dijo realmente resultaron ser su número de identificación de ciudadano."

El número de identificación del ciudadano era una combinación de 10 dígitos y 3 letras del alfabeto para administrar los impuestos y la seguridad social de una sola vez que se podía asignar a cada ciudadano japonés mayor de 20 años si así lo deseaba. Solo que, aunque este ID garantizara que todos los procedimientos relacionados con la oficina gubernamental fueran rápidos y sin problemas, muchos se negaron a solicitar su Número de Identificación Ciudadana por razones de protección de privacidad, ya que adquirir ese Número significaba que solo se podía acceder a la información personal. Por eso, según las estimaciones, solo un poco más del 60% de la población elegible había recibido sus números de identificación de ciudadano.

Todos los miembros de Scepter 4, que eran servidores públicos, lo tenían.

"Debo decir que eres impresionante, Kamo-kun. ¿Inmediatamente memorizaste el número que el hombre te dijo aunque lo oíste solo una vez?"

Kamo, mostrando vergüenza, respondió: "...En mi línea de trabajo anterior, las habilidades de memorización eran bastante necesarias."

"..." Después de una segunda consideración, Munakata había imaginado lo que quiso decir Kamo. "Ya veo. Trabajar como chef requería un buen recuerdo."

"Eso es correcto, señor. Debía recordar qué y cuándo atendía a varios clientes a la vez, en cualquier momento."

"Ya veo.", dijo Munakata, con los ojos entrecerrados en una sonrisa. "Me gustaría disfrutar de tu sushi en algún momento otra vez."

"Solo necesita pedirlo, señor, y estará encantado de servirlo en cualquier momento."

Munakata le dio una gran sonrisa, y Kamo no pudo evitar soltar una sonrisa en respuesta.

"Volvamos al tema que nos ocupa, es decir, Nakamura Gouoku." Una expresión seria regresó a la cara de Munakata. "¿Tengo razón en suponer que ahora conocemos su historia personal en su totalidad, incluidos sus antecedentes académicos, experiencias laborales, antecedentes penales, seguro de salud y su historial de contribuyentes, a través de su número de identificación de ciudadano?"

Kamo asintió en respuesta a la pregunta de Munakata: "Sí, señor. Tenemos todos los datos sobre él que se registraron en la Agencia Nacional de Policía y el Ministerio del Interior y Comunicaciones. Basado en ellos, se puede decir que Nakamura Gouoku es un ciudadano ejemplar. No solo no tiene antecedentes penales, sino que incluso rescató a una

mujer embarazada que cayó en la plataforma del tren cuando estaba en la escuela secundaria, y cuando era estudiante universitario, se topó con un robo en una tienda de comestibles y sometió al culpable, que le valió una cálida gratitud y reconocimiento de la estación de policía local."

"Hoo."

"Una vez que llegó a la mayoría de edad, se convirtió en un contribuyente impecable. Habiendo sucedido a su padre como el sacerdote principal de un templo, aplicó su conocimiento del budismo a la práctica, escribiendo libros de instrucciones y dando seminarios. También organiza actuaciones de música en vivo y eventos de historias de fantasmas en los terrenos de su templo, obteniendo ganancias considerables. Conoció a Kounomura a través de sus actividades voluntarias compartidas, al parecer."

"Espera un segundo." Presionando su dedo índice contra su frente, Munakata preguntó, "¿Toda esa información estaba registrada en su Número de Identificación Ciudadana? No podría ser, ¿no es cierto?"

"No, no pudo, señor." Kamo miró a Munakata, sentado en el asiento del pasajero.

Su superior tenía una cara perpleja, lo que era extremadamente raro para él. Por un momento, Kamo dudó acerca de cómo explicárselo, al final decidió simplemente decirlo todo con franqueza.

"Verá, Nakamura Gouoku tiene un blog, señor. Registra allí casi todos los eventos importantes de su vida, incluida su reunión con Kounomura, se puede encontrar allí."

"Un blog, huh." Incluso Munakata parecía genuinamente sorprendido.

"Sí, señor. Se titula "El tedioso diario del sacerdote jefe macho". Surgió inmediatamente cuando traté de buscar su nombre."

Munakata estaba en silencio.

Kamo continuó, sintiéndose un tanto culpable, "Por supuesto, con toda la información sobre él abierta al público así, junto con Fuse e Hidaka, nos apresuramos a visitar el templo..." Inclino la cabeza en tono de disculpa. "Pero nosotros llegamos demasiado tarde y pido disculpas sinceramente por eso. Cuando llegamos allí, el culpable ya había transferido todos los deberes regulares a sus discípulos y desapareció sin informar a nadie a dónde iba."

Munakata abrió la boca, solo para cerrarla de nuevo. "Hm." Poniéndose una mano en la barbilla, parecía estar sumido en sus pensamientos.

Fue entonces cuando sonó su PDA. Munakata respondió sin demora.

"Sí, Munakata escuchando."

"Capitán. Hay algo que debo informarle, señor.", dijo la voz de Awashima.

Kamo, a pesar de tener oídos agudos, apenas podía escucharla. Sonaba como si estuviera enojada, pero trataba de reprimirlo.

"Sí, ¿qué es?" Munakata era inquebrantablemente genial.

Como para anular su calma, Awashima continuó de inmediato, "Kounomura volvió a contactarnos."

"Hohoo." Munakata debe haber previsto algo así, pero aparentemente todavía lo encontró interesante. "¿En qué forma? ¿Nos envió más fotos?"

"No, una postal esta vez. Una postal de fotos enviada a la dirección de Scepter 4." Ahora definitivamente sonaba como si realmente estuviera enojada.

Munakata, por otro lado, parecía no entender del todo lo que se le decía. "¿Una postal?", Preguntó en una confusión poco característica.

"Sí, señor. El matasellos dice Honolulu, Hawaii. La postal en sí es una tarjeta típica para los turistas, que representa a Diamond Head." (Cabeza de Diamante: Es el nombre de una toba volcánica en la isla hawaiana de Oahu que los hawaianos conocen como Lē'ahi.)

"¿Y qué está escrito en esa postal?"

"El mensaje no es largo, así que lo leeré en voz alta para usted, señor, si no le importa. "Estoy en Hawai en este momento. Regresaré a Japón en breve, y una vez que regrese, iré por tu trono de verdad.", Awashima leyó con abatimiento. "Postdata: Enviaré un chocolate hawaiano con nueces de macadamia a tu Cuartel General por separado de esta postal, así que cómelos junto con tus tropas, están deliciosos." Fin del mensaje."

El contenido no dejaba dudas de que Munakata y Scepter 4 estaban siendo tomados muy a la ligera. Kamo, escuchando la conversación junto a Munakata, estaba en alfileres y agujas. Podía imaginar fácilmente por qué Awashima, quien respetaba profundamente a su rey, estaría tan vehementemente enojada. Lo que más le preocupaba a Kamo no eran las intenciones hostiles del enemigo sino la reacción de Munakata. Para comprobarlo, tuvo la oportunidad de mirar a Munakata por el rabillo del ojo. Incluso la compostura de Munakata podía descifrar un poco su desagrado cuando se burlaba de esa manera, pensó Kamo, pero, sorprendentemente, no encontró rastros de eso.

El Rey Azul estaba perdido en sus pensamientos.

"Capitán. ¿Qué hacemos? ¿Qué pasos debemos tomar?" Awashima lo presionó para obtener una respuesta.

"Déjame ver..." expresó Munakata distraídamente. "Primero, averigua todo lo que puedas sobre el lugar donde vendieron esa tarjeta; también, colecciona huellas dactilares sobre eso...", comenzó pero de repente se detuvo en una especie de sorpresa. Luego, abruptamente sonrió, riendo, "Jajajaja. Ya veo. Estoy siendo bastante tonto, yo mismo. ¿Huellas dactilares? No puede haber ninguna duda de que las encontraríamos.

Kounomura, por supuesto. Después de todo, él ni siquiera trata de ocultar nada. Awashima-kun." Munakata se dirigió a Awashima en un tono instantáneamente cambiado. "No hay necesidad de hacer nada con respecto a Kounomura Zenichi. En cuanto a la postal, simplemente déjala en mi mesa. Ah, y cuando llegue el chocolate, probémoslos todos juntos. Yo también participaré."

"¿C-Capitán...?" Awashima logró decir con una voz completamente confundida.

Munakata se compadeció de ella y le explicó amablemente. "Awashima-kun. Por favor escucha mis palabras cuidadosamente. Como dije, Kounomura no intentará nada hasta que regrese a este país. Como tal, no tiene sentido hacer nada con respecto a su caso, ni podemos hacer nada en este momento, realmente. ¿Tengo tu comprensión?"

"¡Pero...!"

Awashima todavía quería protestar, pero Munakata la interrumpió, sin darle espacio para objetar, "Awashima-kun. Cuando Kounomura nos contactó la primera vez, lo hizo desde el Cairo de Egipto, ¿estoy en lo cierto? Pero, ¿por qué se pondría en contacto con nosotros mientras estábamos del otro lado del globo?"

"Eso es..." Awashima no pudo dar una respuesta, Kamo podría decir. Si a Kamo le hacían ese tipo de preguntas, también le costaría dar una respuesta, estaba seguro.

En primer lugar, ¿por qué Kounomura se molestó en declarar su deseo de sacar la corona del Rey Azul de la cabeza de Munakata y ponerla en su lugar? La idea simplemente no parecía bien pensada ni tenía sentido lógico. En cuanto a todo el trato con las video-llamadas desde el extranjero, Kamo pensó que era simplemente un capricho de una bolsa de dinero o algún tipo de actuación ostentosa.

Pero Munakata rápidamente refutó esa forma de pensar.

"Ese fue el mensaje de Kounomura."

"¿Mensaje?" Todavía conduciendo, Kamo se sorprendió antes de tener la oportunidad de controlarse.

Munakata se volvió hacia Kamo y sonrió. Cambiando su PDA al modo de altavoz para que tanto Kamo como Awashima pudieran escucharlo, comenzó a explicarles sus conclusiones lentamente.

"Me gustaría su atención, Awashima-kun, y la suya, también, Kamo-kun. Kounomura proclamó una cierta cosa desde el principio, ¿verdad? Que él cree que la Pizarra de Dresden podría elegirlo si me derrota. Y ha estado actuando bajo esa premisa todo el tiempo, al exponer los límites de mi organización, Scepter 4."

"¿Los límites?"

"¿Los límites?"

Kamo y Awashima preguntaron al unísono.

La sonrisa de Munakata pareció ensancharse mientras continuaba la explicación. "Awashima-kun. Aquí está la pregunta principal. Por razones de argumento, supongamos que Kounomura realmente estuvo o está en El Cairo y Hawai, tal como lo sugieren las sugerencias que nos ha dejado. ¿Crees que tenemos la autoridad para arrestarlo allí?"

"..." Awashima se sumió en el silencio.

Munakata miró a Kamo, y Kamo, después de un segundo de deliberación, respondió cautelosamente: "No, no la tenemos." La policía podría solicitar la cooperación de la Interpol, probablemente, pero nosotros, Scepter 4, en este momento aún no hemos establecido ningún vínculo comercial con ninguna organización internacional. Y simplemente careceríamos de base legal para arrestar a Kounomura en cualquier país extranjero, incluso si fuéramos allí nosotros mismos."

"Correcto." Munakata asintió con satisfacción. "Kounomura señaló cierta cosa con su paradero. Es decir, que actualmente, el alcance de la actividad de Scepter 4 tiene límites. No tengo intención de menospreciarnos por esto, pero es un hecho que la jurisdicción de Scepter 4 está restringida al territorio del país de Japón. Por lo tanto, si un criminal escapa en el extranjero, no tendremos medios legales para detenerlos. Esta es la debilidad que Kounomura nos señaló con claridad por su propio paradero."

Ni Awashima ni Kamo pudieron encontrar nada que objetar a eso.

Munakata dio silenciosamente sus órdenes adicionales. "Awashima-kun. Lo que dije no significa que tengamos que contenernos con respecto a Nakamura Gouoku que está en este país. A él, tenemos que tomarlo bajo custodia por el cargo de interferencia indiscutible en el cumplimiento de nuestros deberes. Así que, por el momento, pongan el asunto en manos de Kounomura y concéntrense en capturar a Nakamura Gouoku en su lugar sin escatimar esfuerzos."

"..." Después de una breve pausa, Awashima pareció haber logrado arrojar sus dudas, "¡Sí, señor!" Quizás, ella encontró su determinación primero en el trabajo que tenía entre manos antes de preocuparse por algo que no podría lograrse de inmediato. Ella proclamó su determinación en un tono vigoroso, "¡En los próximos días, encontraré a Nakamura Gouoku, le pondré una cuerda en el cuello y lo arrastraré ante usted, señor!"

"Eso es muy confiable. Gracias, Awashima-kun.", respondió Munakata suavemente y Awashima, reiterando su compromiso, colgó.

Con un pequeño suspiro, Munakata apagó su PDA. Luego volvió a mirar a Kamo, parecía divertido por alguna razón, y dijo: "Kounomura está enviando un buen número de mensajes, en realidad. Y él y su seguidor Nakamura Gouoku revelando su trasfondo social detallado para nosotros es uno de ellos."

"¿Qué significa eso, señor?"

"Hay un principio común en cada mensaje que envía. A saber, todos exponen algún tipo de defecto estructural en Scepter 4. Él los señala uno por uno, no con palabras sino con acciones."

"Mis disculpas, Capitán, pero no creo que siga..."

En respuesta al desconcertado Kamo, Munakata dijo secamente, "Entonces, Kamo-kun, por favor considera esto. Supongamos que hay un grupo que intenta usurpar nuestro trabajo como Scepter 4. En este caso, ¿a quién debemos apelar con reclamos por daños?"

"¿Eh?"

"Oficialmente, en este momento, Scepter 4 está funcionando dentro del marco de la ley japonesa. Pero en realidad..." Munakata se rió entre dientes. "En realidad, somos, como nosotros mismos decimos, únicos... En pocas palabras, somos un grupo de individuos súper motivados. El grupo que está fuera del gobierno constitucional, así como el sentido común y el conocimiento general. Pero eso es natural, ya que nuestro trabajo es controlar y administrar a aquellos que han sido habilitados por la Pizarra de Dresden, lo cual es imposible de lograr con las habilidades humanas normales. Si tuviera que simplificar al límite, somos como Súperman o Batman. Entonces mi pregunta es..." Munakata estaba mirando el perfil de Kamo. "...Si los campeones de la justicia como Súperman y Batman fueran secuestrados en su trabajo de superhéroes, ¿a quién demonios podrían recurrir para llorar al respecto?"

"..."

"Kamo-kun. Me gustaría que entendieras una cosa: Kounomura todavía tiene que cometer un acto criminal que iría en contra de la moral pública. Todo lo que está haciendo hasta ahora es intentar usurpar nuestro trabajo. Podemos acusarlo de obstrucción a la justicia por poco, y eso también es posible solo por la influencia del Rey Dorado que nos incorporó al sistema de la ley japonesa de alguna manera. Pero cuánta ayuda puede ser su poder cuando se trata de hacernos atractivos a la percepción de la sociedad del orden público y la moral..." Munakata hizo una pausa antes de expresar su conclusión, "...Sobre eso, tengo mis dudas."

Alzando un dedo, continuó, "Volvamos al ejemplo de Batman y Súperman otra vez, solo que esta vez somos Súperman y ellos son Batman. Un día, de repente, Batman vino y secuestró el deber de Súperman. Pregunta: ¿los miembros de la sociedad lo criticarían? No, no lo harían Mientras su seguridad esté protegida, no importa por quién. Puede sonar hiriente, pero esto son hechos claros. Necesitamos ser más críticos con nosotros mismos."

Aunque había partes embarradas para Kamo, no pudo evitar estar de acuerdo en general con lo que dijo Munakata. Le hicieron darse cuenta de nuevo de que no formaban parte del sistema de la Pizarra de este país.

"Entiendo. No podemos usar las acciones de Kounomura y Nakamura contra ellos haciendo que sean públicos, y apelando a la sociedad para que se ponga de nuestro lado. ¿Es eso lo que nos está diciendo Kounomura, señor?"

"Sí, precisamente." Munakata asintió con la cabeza, luego mostró una sonrisa irónica. "Él realmente es un personaje desagradable. Parece que tiene una buena comprensión de lo que podemos hacer y lo que no podemos, así como de lo que está a nuestro alcance y lo que está más allá de eso."

"Capitán.", habló Kamo. "Tiene que haber algo que se pueda hacer para contrarrestar a Kounomura, de todos modos, ¿no, señor? Actualmente, él está fuera de Japón, pero, ¿no podríamos arrestarlo en la frontera nacional en el momento en que ingresa al país?"

Ante eso, Munakata mostró una sonrisa pícaro, "Kamo-kun. Este es un secreto entre nosotros, ¿de acuerdo? En secreto, no puedo evitar encontrar la idea de luchar contra él después de que él haya regresado a Japón atractiva. Puede ser grosero para un anciano, pero me gustaría encontrarlo y trapear el piso con él para mi contento. Pero, incluso dejando a un lado mi título del Rey Azul, como jefe de Scepter 4, no puedo aceptar este impulso."

"...Haah." La voz de Kamo era extrañamente oscura.

"No espero que use formas comunes de regresar al país tampoco." Munakata sonaba extrañamente entretenido.

Kamo lanzó una mirada hacia él, "¿Capitán, discúlpeme, pero creo que he cambiado de opinión y...!"

Pero Munakata lo interrumpió suave pero firmemente, "No, Kamo-kun."

"¿Pero!"

"Esto es algo que he decidido por mí mismo desde el principio. Tú tienes tus circunstancias personales importantes. En mi opinión, las obligaciones morales deben cumplirse. Es por eso que te pido que descanses lo suficiente esta vez."

"..." Kamo pareció dudar por un tiempo, hasta que, "Sí, señor. Muchas gracias, señor.", dijo inclinando la cabeza.

Munakata asintió profundamente.

Unos días después, Kamo desapareció de Scepter 4. Cuando los demás se enteraron de que había tomado unas vacaciones pagadas, se sorprendieron mucho.